



НАВИГАТОР ПО КОНГРЕССУ

Получение беджа

ПЦР-тестирование и активация беджа

Что необходимо сделать, чтобы сдать тест?

Где сдать тест?

Расписание движения шаттлов

Карта открытой территории

Карта площадки



ПОЛУЧЕНИЕ БЕДЖА

Для прохода на площадку Конгресса необходим активированный аккредитационный бедж. Бедж активируется автоматически при получении отрицательного результата ПЦР-тестирования.

Бедж является именным, передача его третьим лицам запрещена.

Бедж и документ, удостоверяющий личность (паспорт), необходимо иметь при себе в течение всего времени пребывания на площадке Конгресса.

CONGRESS NAVIGATOR

Badge collection

PCR testing and badge activation

How to pass a test?

Testing centres

Shuttle bus schedule

Sirius park of science and art. Outdoor area

Venue map



BADGE COLLECTION

The Congress venue may only be accessed if you have an activated accreditation badge. Badges for venue access are activated by negative PCR test result.

The badge is personalized and may not be transferred to third parties. Participants must have their badges and identity documents with them at the Congress venue at all times.



ПЦР-ТЕСТИРОВАНИЕ И АКТИВАЦИЯ БЕДЖА

Бедж будет активен при наличии отрицательного результата ПЦР-тестирования на COVID 19.

Тестирование должно быть пройдено один раз за сутки до первого посещения площадки, но не ранее 07:00 30 ноября по московскому времени.

Максимальное время для проведения лабораторного исследования – 24 часа.

СТОИМОСТЬ ОДНОГО ТЕСТИРОВАНИЯ - 1450 Р



PCR TESTING AND BADGE ACTIVATION

Badges for venue access are activated by negative PCR test result.

PCR tests must be taken 24 hours before visiting the Congress venue for the first time, but no earlier than 07:00 on 30 November (GMT+3). The badge is activated after a negative result has been received, and will work until the end of the Congress.

Results will be provided within 24 hours.

THE COST OF A SINGLE TEST IS 1450 RUB. При сдаче теста необходимо в ОБЯЗАТЕЛЬНОМ порядке назвать свой ID, присваиваемый при регистрации для участия в Конгрессе. ID можно посмотреть в <u>Личном кабинете</u>. Он указан рядом с фотографией участника на главной странице.

Вы можете сначала получить бедж, а потом пройти тестирование. ID будет указан на вашем бедже. Для получения беджа тестирование не требуется.

Результат теста автоматически будет загружен в информационную систему Конгресса.

When taking a PCR test you must provide your Congress participant ID. Before visiting a testing centre, please find out your Congress participant ID number (available in the personal web office). If you have already received your badge, please take it with you – you can find your ID number there.

Accreditation badges are only activated, rather than distributed, on the basis of PCR test results. It is possible to take a test after receiving an accreditation badge or vice versa.

Results will be upload to the Congress information system automatically.



Что необходимо сделать, чтобы сдать тест?

- 1. Заполните данные об иммунитете к COVID-19 в Личном кабинете.
- 2. Посмотрите свой ID.
- **3.** Запишитесь на ПЦР-тестирование в <u>Личном кабинете</u>.
- 4. Оплатите тестирование.
- 5. Сдайте тест.



Где сдать тест?

Тест необходимо сдать в одном из специализированных центров – лабораторий Роспотребнадзора, оборудованных в рамках Конгресса. Результаты, полученные в других лабораториях, не принимаются!

Подробная информация о тестировании размещены в разделе «Информация о ПЦР тестировании».



How to pass a test?

- 1. Provide information about COVID-19 immunity in the <u>personal web office</u>.
- 2. Find your ID.
- 3. Sign up for PCR testing in the <u>personal web office</u>.
- 4. Pay for a PCR test.
- 5. Take a PCR test.



Testing centres

Participants must take a PCR test at one of the approved testing centres – Rospotrebnadzor laboratories, specially equipped as part of Congress. Results of tests taken at other laboratories will NOT be accepted for access to the venue.

More information is available in the <u>PCR testing</u> section.

РАСПИСАНИЕ ДВИЖЕНИЯ ШАТТЛОВ

SHUTTLE BUS SCHEDULE



* Список рекомендованных гостиниц по маршрутам Маршрут № 1.1

- Апарт-отель «Имеретинский» (Прибрежный квартал)
- Имеретинский
- Radisson Blu Resort & Congress Centre

Маршрут № 1.2

- Gamma Sirius
- Delta Sirius

Маршрут № 1.3

- Бархатные сезоны (Екатерининский квартал, Спортивный квартал)
- Bridge Resort
- Богатырь

* List of recommended hotels by routes Route 1.1

- Imeretinskiy Hotel & Apartments (Pribrezhniy Kvartal)
- Imeretinskiy Hotel
- Radisson Blu Resort & Congress Centre

Route 1.2

- · Gamma Sirius
- Delta Sirius

Route 1.3

- Barkhatnye Sezony (Yekaterininsky Kvartal, Sportivny Kvartal)
- Bridge Resort
- Bogatyr Hotel



Расписание движения шаттлов может быть изменено. В местах отправления шаттлов дежурят транспортные координаторы в униформе с опознавательным знаком.

The shuttle bus timetable is subject to change. Uniformed transport coordinators with identification signs will be on duty at shuttle bus departure points.

КАРТА ОТКРЫТОЙ ТЕРРИТОРИИSIRIUS PARK OF SCIENCE AND ART. OUTDOOR AREA





Парковка для аккредитованных автомобилей Parking area for accredited vehicles



- * Парковка Р2 расположена у ж/д вокзала Олимпийский Парк на ул. Чемпионов
- * Parking area P2 is located at the Olympic Park Railway Station on UI. Chempionov



Остановка шаттлов Shuttle bus stop



Вход/выход Entrance/exit



Пункт аккредитации Accreditation point

Также в отеле Omega Sirius расположен центр ПЦР-тестирования. Посещение только по записи. Список всех центров тестирования опубликован на сайте Конгресса.

There is also a PCR testing facility at the Omega Sirius Hotel. The facility by appointment only. A list of all testing centres is available on the Congress website.

КАРТА ПЛОЩАДКИ **VENUE MAP**



27, 29, 30 М Музей науки – «Планета: создавая будущее» П Планета Земля С Стратегические приоритеты научно-технологического развития и федеральные научно-технические программы Российской Федерации. Зона общения • «Противодействие угрозам национальной и индивидуальной безопасности» «Рациональное агрои аквахозяйство, защита экологии,
безопасные продукты питания»...... • «Связанность территории Российской Федерации»

F Federal Scientific and Technical Programme for the Development of Agriculture in the Russian Federation Federal Scientific and Technical Programme on Environmental

Development and Climate Change
of the Russian Federation 21 P Planet Earth S Scientific and technical laboratories or schoolchildren (3 modules)

Strategic priorities for scientific

Strategic scientific and technological

 'Connectivity of the Territory of the Russian Federation' 'Counteracting Threats to National and Individual Security'

 'Digital Technologies, Artificial Intelligence, and New Materials' 22 · 'Eco-Friendly and Resource-Saving

'Effective Interaction between Humans, Nature, and Technology' 25

 'Personalized Medicine and High-Tech Healthcare' 'Sustainable Agriculture and Aquaculture, Environmental Protection, and Safe Food'

Ф Федеральная научно-техническая программа в области экологического развития и климатических изменениі Российской Федерации Федеральная научно-техническая программа развития сельского хозяйства Российской Федерации 21 The Planet - Creating the Future' Science Museum

27, 29, 30 Energy and New Energy Sources' 23

EVRAZ **G** Gazprom Geoscan Г Газпром Е ЕВРАЗ К Кубок РТК (робототехнические соревнования) М Медиастудия Конгресса молодых ученых 12 МЧС России Н Научная гостиная Научно-образовательные центры мирового уровня Национальная Квантовая Лаборатория Наша Лаба НИЦ «Курчатовский Платформа университетского технологического предпринимательства

Р Росатом Роспотребнадзор

E EMERCOM of Russia Nasha Laba National Quantum Laboratory REC of the Nizhny Novgorod RTC Cup (Robotics Competition) Science Lounge Technological University Entrepreneurship Platform W Winology World-class research and educational centers

Н Наука для всей семьи Наука побеждать Наука рядом Научное волонтерство Научные детские площадки

Проведение юбилейных мероприятий Проектирование будущего

Р Работа с опытом

С Снова в школу

O Открытие центров, лабораторий, запуск исследовательской инфраструктуры

Ш Школьники в научно-технической деятельности

B Back to School

D Designing the Future Infrastructure to Promote Science

and Create Content

Opening of Centres and Laboratories and Launch of Research Infrastructure

P Platforms for Interaction between Science, Business, Government, and Society Popular Science Tourism

S Schoolchildren in Scientific and Technical Activities Science as Art Science for the Whole Family Scientific Playgrounds Scientific Volunteering Side-by-Side with Science Solutions and Services for the Professional Community

W Working with Experiments